ノール東山だる

吹く風にも春の爽やかさが感じられるこのごろ、皆様は如何お過ごしでしょうか? フルール東山の入居者さんも散歩に行く回数が増え、帰宅時には季節の変化を教え てくださいます。まだまだ寒い日もありますので、体調を崩されないようお気を付

一つかでん

2月28日に土鍋でおでんを炊いて、そ の場で皆様に提供させていただきまし た。「味がよく染みて美味しい」「土鍋 で炊いたの?懐かしいわ~」「また絶対 やってね」とご好評いただきました♪普 段のお食事を楽しんでいただけるよう今 後も取り組んでいきたいと思います☆













枚方市内でも感染者は減少傾向 にあるものの未だ先の見えない新型コロナ ウィルスですが、これから暖かくもなりお 出かけのシーズンとなります。皆様には引 き続き、お部屋から出る際はマスクの着用 と帰宅後のうがい手洗いの徹底をお願いい たします。

る。

3月23日(水)9時~皆様のお部屋 の天井にある火災感知器 の点検があります。お部 屋に入らせていただき点 検させていただきますの でご協力お願いします。





2011年111177-21日~21日 イベント温